



Cerdeña: La Isla del Mar Esmeralda

5 días - 4 noches

01 Lu. OLBIA - ORISTANO - CAGLIARI

Salida desde el centro de Olbia, con destino al sur de la segunda isla más grande del Mediterráneo, la isla de Cerdeña. En ruta, breve parada en Oristano, una de las cuatro regiones medievales que compusieron la isla y que hoy en día juega un importante rol en la conexión de los mayores puertos de Cerdeña. Continuación hasta Cagliari, la capital y mayor centro comercial y cultural de la isla de Cerdeña. Llegada y por la tarde, salida para una breve visita panorámica para conocer sus majestuosas obras arquitectónicas, donde destaca su impresionante barrio medieval amurallado de Castello, enclavado en la cima de una colina que corona toda la ciudad. Breve paseo por sus callejuelas sinuosas mientras disfruta de las vistas al mar. Traslado al hotel y alojamiento.

02 Ma. CAGLIARI - BOSA - ALGHERO

Desayuno en el hotel. Salida con destino al norte de la isla, para conocer la antigua fenicia, bizantina y genovesa de Bosa, ubicada sobre el río Tema. Breve recorrido por este impresionante centro medieval que hoy en día es considerado un importante centro turístico de la costa occidental de Cerdeña. Continuación a Alghero, ciudad costera rodeada de antiguas murallas, conocida por su casco antiguo adoquinado. Breve visita a su casco histórico, con la catedral de Santa María y su imponente campanario, el Palazzo Guillot y la Iglesia di San Francesco. Tiempo libre para recorrer esta pequeña ciudad o visitar el Museo del Corallo di Alghero, que alberga exposiciones sobre el coral rojo. Alojamiento.

03 Mi. ALGHERO - CAPO CACCIA - CASTELSARDO - PALAU

Desayuno en el hotel. Salida para conocer Capo Caccia, en la punta extrema de la maravillosa bahía de Porto Conte, con breve parada para disfrutar de las vistas panorámicas de la bahía con sus hermosas cuevas. Continuación a Stintino, frente a la Isla del Asinara. Nacido como pueblo pesquero, se ha convertido con los años en punto de referencia para miles de turistas llegados de todo el mundo, ofertando gran variedad en hoteles y resorts de lujo. Tiempo libre para disfrutar de sus playas de arena blanca, especialmente de la playa de Pelosa, uno de los lugares simbólicos de la pequeña ciudad. Tiempo libre para almorzar. Salida hacia Castelsardo, este antiguo y maravilloso pueblo con su burgo medieval de origen genovés, es famoso por su flamante costa, sus artesanías locales y su estructura turística que lo convierte en un lugar ideal para vacacionar. Salida hacia Palau, importante centro turístico y comercial de Cerdeña. Traslado al hotel y alojamiento.

04 Ju. PALAU (Costa Esmeralda)

Desayuno en el hotel. Salida para una excursión por la hermosa Costa Esmeralda, sinónimo de aguas cristalinas y paisajes de portada de revista. Esta porción riquísima de naturaleza, de maquia mediterránea, rocas modeladas por la naturaleza, posee unas magníficas playas con un mar límpido y libre de contaminación, promontorios y pequeñas islas. Breve parada en el pueblo de Poltu Quatu, pequeña localidad rocosa famosa por una de las playas más hermosas de la zona. Continuación a Porto Cervo, capital y corazón





de la Costa Esmeralda, conocida por su animada vida nocturna y su puerto deportivo con lujosos yates. Por último, visita a Porto Rotondo, con su puerto de forma circular, su ambiente exclusivo con tiendas y restaurantes de alta gama. Tiempo libre para disfrutar de las playas más famosas de la costa y almorzar. Regreso a Palau.

05 Vi. PALAU (Isla La Maddalena e Isla Caprera) - OLBIA

Desayuno en el hotel. Por la mañana, traslado al puerto para salir en ferry (boleto incluido), hacia el Archipiélago de La Maddalena, uno de los paisajes naturales más bellos del mundo, formado por 7 islas y más de 50 pequeños islotes. Es considerado la perla del Mediterráneo por su naturaleza pura, los perfumes intensos de la vegetación mediterránea y el mar de color turquesa, con infinitas transparencias que forman un connubio de una belleza única. La oferta turística de este archipiélago no es sólo playas, mar y diversión. Esta zona ha sido caracterizada por muchos eventos y visitada por ilustres personajes históricos que inclusive han vivido aquí. El más famoso en absoluto fue Giuseppe Garibaldi al que dedicaron un Museo en la Isla de Caprera. Visita a la Isla La Maddalena, la más grande de todas las islas y principal centro habitado, famoso por ser un pueblo de pescadores, con sus calles estrechas y callejones que se entrecruzan hasta su lindo puerto turístico entre edificios históricos, restaurantes y tiendas donde encontrar los mejores souvenirs y saborear las exquisitezas de la cocina local. Continuación a la Isla Caprera, unida a la Isla La Maddalena por un puente artificial de tierra, es famosa por sus calas casi vírgenes y sus fondos marinos ideales para practicar buceo. Continuación a Santa Teresa di Gallura, en el extremo norte de Cerdeña, entre afloramientos de granito y costas escarpadas que se asoman al mar frente a las blancas rocas de Córcega. Tiempo libre para almorzar. A la hora indicada, salida a la ciudad costera de Olbia. Llegada y fin del viaje.

Nota: El tour empieza y termina en el Hotel Mercure Olbila, Vía Puglie. Consultar para traslados adicionales.



FECHAS DE SALIDA

Mayo 2026	4	Septiembre 2026	7, 28
Junio 2026	1		



EL PROGRAMA INCLUYE

- 4 noches de alojamiento.
- Desayuno diariamente.
- Transporte en vehículo de turismo climatizado.
- Breve visita de Oristano.
- Visita de Cagliari, con su barrio medieval.
- Breve visita de Bosa, con su centro medieval.
- Visita a la ciudad costera de Alghero, con la Catedral de Santa María.
- Parada en Capo Caccia, en la Bahía de Porto Conte.
- Visita al pueblo pesquero de Stintino.
- Visita a la Costa Esmeralda.
- Visita a la Isla La Maddalena y a la Isla Caprera.
- Ferry ida y vuelta al Archipiélago de la Maddalena.
- Guía acompañante de habla en español.
- Todos los sitios mencionados en las visitas.
- Servicio de Wi-Fi Gratis en el vehículo durante el recorrido.
- Manejo de una maleta por persona.



HOTELES PREVISTOS

CATEGORIA PRIMERA

Cagliari Hotel Regina Margherita o similar

Alghero Hotel Catalunya o similar

Palau Hotel La Vechhia Fonte o similar

CATEGORIA LUJO

Cagliari Hotel Palazzo Doglio o similar

Alghero Hotel Carlos V o similar

Palau Hotel La Vecchia Fonte o similar



PRECIOS POR PERSONA EN EUROS

Categorías	DBL	S. SGL
Categoría Primera	2496	368
Categoría Lujo	2761	592

No incluye tasas de alojamiento, propinas a guías, conductores ni en restaurantes. A pagar en destino.

Aplica suplemento para pasajero viajando solo.

Penalidades de Pago:

30% gastos de 14 a 21 días antes del comienzo del tour.

50% gastos de 4 a 13 días antes del comienzo del tour.

70% gastos de 1 a 3 días antes del comienzo del tour.

100% gastos en caso de no-show.

